

Tangani Dampak El Nino Polisi Beri Bantuan Puluhan Ribu Liter Air Bersih Untuk Warga Pasuruan

Achmad Sarjono - PASURUAN.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 28, 2023 - 11:42



PASURUAN - Sebagai wujud nyata Bakti Polri untuk Masyarakat, Polres Pasuruan Polda Jatim melaksanakan Bakti Sosial berupa penyaluran dan pembagian air bersih kepada Masyarakat terdampak kekeringan.

Kali ini Polres Pasuruan jajaran Polda Jatim itu menyalurkan puluhan ribu liter air

bersih untuk warga Dusun Jurang Pelen, Desa Bulusari, Kecamatan Gempol, Kabupaten Pasuruan.

Hal itu seperti disampaikan oleh Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. saat memimpin langsung kegiatan tersebut dan diikuti oleh Kapolsek Gempol, Danramil Gempol, Camat Gempol, Kades Bulusari, dan para personel Polres Pasuruan, Polda Jatim.

Dengan menggunakan mobil Armoured Water Canon (AWC) milik Sat Samapta Polres Pasuruan sebanyak 10 ribu liter air bersih dibagikan kepada Masyarakat setempat yang terdampak kekeringan.

Kapolres Pasuruan di sela kegiatan mengungkapkan AKBP Bayu Pratama Gubunagi mengatakan bantuan air tersebut untuk membantu meringankan kebutuhan air di wilayah yang sulit mendapatkan air bersih dari dampak Elnino.

"Sebelumnya kami juga telah melaksanakan penyaluran pembagian Air Bersih di beberapa Kecamatan yang ada di Kabupaten Pasuruan, dan hari ini giliran di Kecamatan Gempol yang menjadi sasaran kami," ucap Kapolres Pasuruan, Jumat (25/8).

AKBP Bayu berharap bantuan tersebut bisa bermanfaat bagi masyarakat Desa Bulusari, mengingat di wilayah tersebut akses mendapatkan air bersih tergolong cukup sulit karena geografis wilayahnya memiliki tanah yang gersang.

"Kami berkoordinasi dengan Muspika setempat untuk selalu rutin bisa menyalurkan air bersih, agar Masyarakat tidak lagi kesulitan untuk mendapatkan air bersih untuk kebutuhan sehari hari," ungkap AKBP Bayu.

Dilain tempat Kapolsek Pasrepan AKP Supriadi, S.H. didampingi anggota Polsek Pasrepan jajaran Polres Pasuruan dan Perangkat Desa Ngantungan juga melaksanakan kegiatan Bakti Sosial Penyaluran Air Bersih di wilayah Desa Ngantungan, Kecamatan Pasrepan, Kabupaten Pasuruan.

Air bersih tersebut di distribusikan di 4 (empat) Dusun di Desa Ngantungan, antara lain Dusun Krajan, Dusun Cumpring, Dusun Daren, dan Dusun Watugentong.

"Kami menyalurkan air bersih sebanyak 10 ribu liter dengan menggunakan Mobil pick up dan Tossa, yang disuplai dari 2 (dua) kendaraan Truck tangki air, agar masyarakat yang akses menuju rumahnya cukup sempit bisa tersalurkan juga," ungkap AKP Supriadi.

Warga masyarakat di Desa Ngantungan Kecamatan Pasrepan sangat antusias setelah mendapat pembagian air bersih yang di realisasikan oleh Pihak kepolisian dalam hal ini Polres Pasuruan Polda Jatim.

"Kami dari warga Desa Ngantungan mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada bapak – bapak Polisi, semoga ini bisa dilakukan rutin, dikarenakan musim kemarau yang berkepanjangan dan sumber mata air di Desa Ngantungan yang mulai mengering," kata Agus warga Dusun Krajan. (*)